
Punto n. 3 all’Ordine del Giorno: Variazione al  Bilancio di Previsione 
Finanziario 2019/2021 (Art. 175, Comma 2, del  D.LGS. n° 267/2000) 

 
PRESIDENTE MATRICCIANI  
Terzo punto all’ordine del giorno. Proposta di deliberazione del Consiglio Comunale 

n. 2167 del 21/11/2019  . Consigliere Pietrangelo per cortesia, silenzio. Ufficio proponente: 
Contabilità e Finanza. Oggetto: “Variazione al Bilancio di Previsione 2019 – 2021.” Il 
relatore è l’assessore Trulli Chiara, prego.  

 
ASSESSORE TRULLI  
Questa variazione è l’ultima per quanto riguarda l’anno, consentita entro il 30 

novembre per l’assestamento generale; segue la variazione precedente che avete 
approvato in Consiglio Comunale il 14 novembre scorso. Ed è una variazione che per il 
2019 prevede un totale di 372.597,86  euro e per il 2020 è una variazione che a pareggio 
prevede, appunto, di competenza 35.496,24  euro e per quanto riguarda il 2021 di 
16.693,61  euro. Le variazioni riguardano – anche qui – rimodulazioni per quanto riguarda 
in modo particolare la spesa del personale, i contributi. Per quanto riguarda anche la 
gestione dell’ambito, perché come vedete ci sono anche qui ci sono state delle variazioni 
sulla spesa sociale, sempre determinate dal fatto che il nostro Ente è capofila dell’Ecad e 
quindi gestisce anche le risorse per conto dei Comuni aderenti all’ambito. Le variazioni più 
importanti, più significative sono quelle che riguardano in modo particolare il settore 
cultura, perché abbiamo avuto una diminuzione nel capitolo 457/10 di 10 mila euro e 
questa variazione riguarda le spese per quanto riguarda il concorso di scultura, che sono, 
data la morte del dottore Spalletti perché era un lavoro che si stava facendo anche con la 
collaborazione della sua segreteria, che quindi è stato rivisto e questa cifra è stata 
imputata al capitolo 458/03 che è quello che afferisce alla gestione diretta degli eventi 
culturali del nostro Ente. L’altra variazione significativa riguarda invece il settore Sesto ed 
è un contributo per autonoma sistemazione, che prevede 9867 euro a fronte di un capitolo 
di entrata, il 218/02, appunto, contributi per garantire... sapete bene che noi abbiamo 
dovuto, per via della frana di Caprara, dislocare ed occuparci della sistemazione di nostri 
concittadini che sono stati allontanati dalle loro abitazioni, e quindi il Comune dà questo 
contributo per l’autonoma sistemazione in caso emergenziale. Ancora un'altra variazione 
riguarda il settore degli affari, il settore secondo, il capitolo è 316/31, si tratta di un 
rimpinguamento su quel capitolo che conteneva già 8516, 72 euro di ulteriori 2440 euro 
per la fornitura di un servizio di informatica collegato alle prestazioni della carta di identità 
elettronica, quindi al collegamento all’anagrafe nazionale. Un'altra variazione importante 
da segnalare è quella che riguarda i lavori pubblici e riguarda la realizzazione 
dell’ecocentro, quindi abbiamo incrementato di 14 mila euro l’incarico per la costruzione 
dell’ecocentro nella frazione di Santa Teresa , il capitolo è il 4201 /3. Abbiamo previsto 28 
mila euro per quanto riguarda la vulnerabilità sismica dell’edificio comunale e queste sono 
le variazioni più significative ed anche 10 mila euro per gli arredi al parco di Villa Raspa. 
Queste sono le variazioni più significative che ci piace comunicare per rendere partecipe 
anche a delle scelte che l’Amministrazione fa e soprattutto di quelle che sono state le 
ultime modifiche al Bilancio 2019, un Bilancio che chiaramente, un’annualità che si avvia 
alla conclusione. Ovviamente è una variazione che ha tutti i pareri positivi, che dimostra 
ancora una volta la capacità dell’Ente di tenere i conti e che avviene nel pieno rispetto dei 
vincoli di contabilità pubblica del nostro Comune. Grazie.  

 
PRESIDENTE MATRICCIANI  
Chi interviene? Consigliere Sborgia Andrea, prego.  
 



CONSIGLIERE SBORGIA ANDREA  
Mi dicevano che, questa mattina purtroppo non ho potuto partecipare ai lavori della 

Commissione per motivi famigliari; mi dicevano che in Bilancio ci sono anche variazioni 
inerenti alcune opere pubbliche che riguardano il nostro territorio. Volevo sapere nel 
dettaglio che cosa riguardavano e magari anche gli importi gentilmente.  

 
PRESIDENTE MATRICCIANI  
Ci sono altri interventi? Se non ci sono interventi, se chi può rispondere 

all’interrogativo del Consigliere. Prego Sindaco.  
 
SINDACO  
Se ho capito bene quello che riguarda la variazione dei lavori pubblici va in aumento 

per 11 mila euro per attrezzature ed arredo all’interno del parco di Villa Raspa , 39 mila 
euro per la recinzione del Parco di Santa Teresa e per 28 mila euro per eseguire i test 
relativi alla vulnerabilità sismica degli edifici pubblici. Quindi sono 11 Parco di Villa Raspa; 
39 Parco di Santa Teresa; 28 relativamente ai test per dare seguito a quella che stiamo 
facendo, la vulnerabilità sismica degli edifici. 28 mila euro sono proprio dei test specifici. 
Poi il resto è quello che diceva l’assessore Trulli: cultura e servizi sociali e altro ancora.  

 
PRESIDENTE MATRICCIANI  
Grazie Sindaco. Altri interventi? No. Passiamo alla votazione. Prego consigliere 

Sborgia Andrea.  
 
CONSIGLIERE SBORGIA ANDREA  
Grazie Presidente. Sicuramente ci sono i presupposti per un voto favorevole a 

questa variazione di Bilancio, visto che comunque si tratta di assestamenti. Mi sarebbe 
piaciuto comunque sentire o ascoltare un potenziamento delle risorse da destinare agli 
impianti di  videosorveglianza ...(intervento fuori microfono)... c’è anche? ...(intervento fuori 
microfono)... perfetto, ok. A questo punto ...(intervento fuori microfono)... A che punto 
siamo quindi? Se leggermente Sindaco mi può anche dare un attimo un piccolo 
aggiornamento su questa cosa. Chiedo scusa Presidente.  

 
SINDACO  
Grazie. Proprio questa mattina col comandante della Polizia Locale, il comandante 

dei Carabinieri di Spoltore, abbiamo fatto un passaggio. Uno, mettiamo appunto per i 
prossimi due mesi, soprattutto  per il periodo festivo natalizio, dove sembra, da statistiche, 
ci sia, non solo a Spoltore, una recrudescenza di furti; quindi stiamo facendo dei servizi 
mirati. Noi, con la nostra Polizia Locale, andiamo in supporto ai Carabinieri, con pattuglie a 
supporto, anche nei servizi notturni, quindi insieme faremo il controllo del territorio anche 
con autocivette, che appunto saranno anche quelle all’ulteriore strumento col controllo di 
quello che è l’attività di controllo del territorio. Abbiamo anche fatto un’ipotesi di come 
andremo ad impegnare i soldi che sono 23 mila euro e che sono stati messi in bilancio e 
sono derivanti dagli introiti delle contravvenzioni. Noi abbiamo oltre 40 telecamere su tutto 
il territorio che di anno in anno incrementiamo. Adesso andiamo ad incrementare, abbiamo 
iniziato l’anno scorso ed adesso inizieremo anche sul... Adesso incrementare con i lettori 
targa, che sono strumenti straordinari perché oltre a fotografare anche di notte in maniera 
chiara e visibile il veicolo, ma ha anche la possibilità di mappare e censire quelli che sono 
le targhe e quindi è uno straordinario strumento di indagine legati alla criminalità che 
anche il nostro territorio interessa. Le telecamere le andremo a posizionare con Fater, tra 
l’altro anche lì c’è stato un incontro con il direttore generale ed il responsabile dello 
stabilimento per aggiornare i lavori di qua, e colgo l’occasione di invitare l’intero Consiglio 



Comunale e la Giunta al cantiere Fater. Oggi abbiamo concertato insieme al direttore 
generale, al numero uno di Fater che è venuto in Comune e poi faremo una task-force di 
collaborazione per arrivare ad addivenire a quella che è l’apertura prevista entro giugno 
del prossimo anno e sarà un avvenimento epocale per Spoltore, ma per l’Abruzzo, 
quest’investimento. Loro sostanzialmente, su nostra richiesta, metteranno delle 
telecamere a lettura targa sulla 602, proprio nei pressi, che ci controllerà i lettori targa. Il 
lettore targa che abbiamo messo l’anno scorso a Pescarina lo sposteremo in un'altra zona. 
Per intenderci, andremo a mettere un lettore targa lì all’ingresso di Auchan, togliendo la 
telecamera che c’è, la riposizioniamo in un altro punto. Metteremo un altro lettore targa qui 
in mezzo al Capoluogo, sulla 16 Bis, che è un posto non... Ed un altro lo metteremo a 
Cavaticchi, e l’anno prossimo ancora di più, andremo a chiudere tutti i varchi d’accesso 
con i lettori targa che sono... Quelli che adesso abbiamo messo li spostiamo. Nello stesso 
tempo riposizioneremo una telecamera nella piazza che si sta realizzando la nuova piazza 
d’Albenzio, metteremo una videosorveglianza lì che mapperà l’intera piazza che dà, mi 
auguro, dal 10 – 15 dicembre sarà fruibile di nuovo e per la prima volta pedonale e sarà, 
perlomeno fin quando io sarò Sindaco, ma tutta questa Amministrazione, non tornerà 
carrabile quella piazza. Quindi metteremo un'altra telecamera in largo San Giovanni, che è 
un'altra piazza attenzionata da atti vandalici e furti; e poi le stiamo disseminando un po’ su 
tutto il territorio, laddove ce n’è. Quindi continua quest’opera. La novità che è iniziata 
dall’anno scorso è quella delle telecamere a lettura targa, che è uno strumento 
investigativo veramente eccezionale, che ci è utile nel rinvenire le persone scomparse, i 
furti, le macchine; insomma è veramente efficace. C’è questo che è 23 mila euro, oltretutto 
questi 23 mila euro serviranno anche a fare la manutenzione, perché gli impianti di 
videosorveglianza devono essere adeguati perché le tecnologie vengono superate. Mi 
diceva il comandante che dobbiamo fare un potenziamento per predisporre e per avere 
ancora, per i prossimi anni, diverse telecamere sul nostro territorio, quindi andremo a 
potenziare quella che è la politica oramai da qualche anno di questo Comune di investire 
nella videosorveglianza.  

 
PRESIDENTE MATRICCIANI  
Grazie. Possiamo passare alla votazione. Consigliere Pace, prego.  
 
CONSIGLIERE PACE  
Grazie Presidente, sarò molto breve. Come intenzioni sono sicuramente lodevoli, 

però permettimi Sindaco di dirti che sono cose già sentite ed ascoltate. Speriamo che sia 
la volta giusta, perché variazioni di bilancio, bilancio di previsioni che hanno previsto più 
sicurezza per i cittadini di Spoltore non mi dire che è la prima volta che vengono in 
Consiglio Comunale. La cosa che dico è questa: siccome il sottoscritto ha fatto appena 
forse l’inizio del mandato aveva fatto, appunto, la richiesta di informazioni sull’utilizzo e 
come venivano utilizzate attualmente le telecamere, è sorto un problema abbastanza 
grosso, l’ho ripetuto più volte in Consiglio Comunale, cioè che la metà delle telecamere 
che era attualmente a disposizione della Polizia Municipale non funzionavano. Altre 
funzionavano male, non erano integrate e quindi, diciamo, non assolvevano allora la loro 
funzione di sorveglianza. Quindi spero che le cose vengano fatte in maniera un pochino 
più accurata e più – diciamo – per raggiungere l’obiettivo che uno si sta a prefiggere. 
Perché è inutile che spendiamo 15 – 20 – 30 mila euro ogni volta per le telecamere e dopo 
magari per qualche ragione, per qualche motivo ne funzionano solo alcune. ...(intervento 
fuori microfono)... no Sindaco, io ho un rapporto del Comandante dei Vigili che dice che 
non in è così, vattelo a leggere così vediamo. Trovo interessante il discorso della 
recinsione per quanto riguarda il parco di Santa Teresa, perché sono purtroppo accadute 
spiacevoli situazioni e spiacevoli vicende all’interno del parco che volevo capire, 



sviscerare se è solo un discorso di recinzione che avrà sicuramente un valore importante, 
ma se magari non è unito ad un discorso di vigilanza con telecamere oppure di custodia 
attraverso proprio un soggetto preposto a fare questo, io dubito che potrà andare 
all’obiettivo solo questo tipo di questione. Poi ho visto, se non sbaglio, forse qualcuno mi 
correggerà, sull’albo comunale che in pratica c’è stato dato in carico un professionista per 
poter, in qualche maniera, i nuovi giochi, attrezzature proprio sul parco di Santa Teresa, 
non penso di sbagliarmi, però sul sito del Comune ho letto questo. Quindi chiediamo che 
effettivamente la sicurezza per noi è importante e vitale; è un nostro primario obiettivo, 
però che venga fatta con criteri e con una certa intelligenza, grazie.  

 
PRESIDENTE MATRICCIANI  
Passiamo alla votazione.  
 
 
 
 
Si procede a votazione per alzata da mano 
Contrari: / 
Favorevoli: 11 
Astenuti: 4  
Esito della votazione: approvata a maggioranza.  
 
PRESIDENTE MATRICCIANI  
Immediata esecutività.  
 
Si procede a votazione della immediata esecutività della deliberazione:  
Contrari: / 
Favorevoli: 11 
Astenuti: 4  
Esito della votazione: approvata a maggioranza.  
 

 


